

## Empresarios del polígono industrial de Nerja protestan por el cobro de una nueva tasa

\*\* E. CABEZAS

**NERJA.** Alrededor de una treintena de empresarios propietarios de naves en el polígono industrial de Castillo Alto de Nerja acudieron el pasado viernes a la sesión plenaria para protestar por el cobro, por parte del Ayuntamiento, de una nueva tasa por la entrada de vehículos a sus negocios, unos recibos que aseguran que han empezado a recibir poco a poco en los últimos años. Según el presidente del colectivo, Mariano López, en algunos casos se exigen cantidades de hasta 700 euros anuales, y en otros de 300 o 400 euros, en función del tamaño de los locales.

«Es una tasa totalmente injusta y desproporcionada, porque el polígono está sin terminar, las calles no están asfaltadas, no tenemos saneamiento, ni iluminación, ni aceras. En la mayoría de las naves no se guardan vehículos, porque las calles son tan estrechas que ni caben», se quejó el representante de los empresarios de Castillo Alto. Por su parte, el alcalde, José Alberto Armijo (PP), aseguró que el cobro de esta tasa corresponde al Patronato Provincial de Recaudación, según el acuerdo plenario.

### Mejorar el centro de salud

No obstante, el regidor apuntó que de ser ciertas las cantidades que señalaban los empresarios, estas liquidaciones podrían ser «improcedentes», comprometiéndose a atender las alegaciones que presenten los afectados. Según Mariano López, se han podido recibir alrededor de ochenta recibos. Así, está previsto que el edil de Hacienda, Antonio Villasclaras (PP) se reúna este próximo miércoles con los empresarios afectados.

Por otro lado, el alcalde de Nerja anunció que va a ofrecer al delegado provincial de Salud, Daniel Pérez, la posibilidad de firmar un convenio para mejorar el actual centro sanitario, con la instalación de un ascensor, hasta que haya dinero para construir uno nuevo. Armijo mostró su disposición a adelantar el dinero para las mejoras.